

## Pinar del Río aspira a una campaña de primavera de más de 35 mil hectáreas

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 14 Abril 2024 21:06

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 218



A pesar de la carencia de insumos y combustible, los productores pinareños apuestan por cumplir el plan de siembra de las más de 35 mil hectáreas (ha) de cultivos varios planificadas para la actual campaña de primavera.

Según el subdelegado de la Agricultura en la provincia, Ortelio Rodríguez Perogurría, al cierre del mes de marzo, la contienda marchaba a buen ritmo.

“La cifra que se ha propuesto el territorio es muy superior al real alcanzado en el 2023”, señala el directivo, de ahí que resulte halagüeño lo que se va logrando hasta ahora.

“En total, serían casi 12 mil ha más de las que se cosecharon el año pasado”, precisa.

Rodríguez Perogurría refirió además que avanzan en la siembra de cultivos resistentes como el plátano y la yuca.

En el caso de esta última, afirma que serán unas 500 ha, sobre todo en áreas compactas, de las cuales ya se han plantado 412.

En tanto, con respecto al plátano, de 120 ha se han sembrado 56.

El uso de la tracción animal y el empleo de semillas provenientes de otras provincias, destacan entre las estrategias que implementan en Vueltabajo para asegurar las siembras en un escenario complejo y desafiante para los hombres y mujeres del campo.